



いなほ

8・9月号

令和7年8月25日
日野市立豊田小学校
校長 東口 孝正

自ら考え、行動していく

校長 東口 孝正

今日からまた、元気な子供たちの声が学校中に響き渡り、うれしい気持でちいっぽいのスタートとなりました。また、夏休み中の事件事故もなく無事に二学期を開始することができたことがありがたく思います。ご家庭でのご苦労にも感謝いたします。子供たちも一学期の終業式で話をした「自分の命は自分で守る」を意識して過ごしてくれたことと思います。

この夏休みは、子供たち一人一人がそれぞれの学びや経験・体験を通じて、大きく成長したのではないでしょうか。今日からは、学校生活の日常に戻り、二学期も教職員・保護者や地域の皆様とともに学校経営目標である「みんなで創るみんなが楽しい学校」を目指していきます。

今年も酷暑の多い夏でした。もっぱら私は、自宅で高校野球観戦をしていましたが、その中でも県立岐阜商業高校に注目していました。県立岐阜商業の今年のチームのテーマは“底抜けに明るいチーム”だそうです。「明るくないと楽しくないし、楽しくないとうまくならない。常に明るく、前向きに夏のてっぺんを取りに行こう」と、今年春の岐阜大会で準々決勝で敗退したあと、3年生が集まって自ら目標を立てたそうです。そしてこの夏、公立校として唯一のベスト8に勝ち上がった県立岐阜商業の選手たちは18日の夜「甲子園に来たらお祭りだ。勝つたことを想像してみよう」と明るさを持ち味にセンバツ王者（横浜高校）に立ち向かい、勝利をつかむ姿を何度も想像し、19日の試合を迎えたそうです。よく野球では、「野球はツーアウトから」と言われていますが、最後まであきらめない姿に本当に感動しました。あきらめない気持ちの強さの裏には、負けた時に次の目標を立て、楽しみながら挑戦してきた岐阜商業のチームワークがあったのだなと感じました。

二学期は、学校全体の行事としては、「運動会」（10月25日）があります。子供たちにとっては、自分たちで目標を立て、楽しく達成感がもてる良い機会となります。今年度も本校校庭で狭い中での開催となります。「みんなが楽しい運動会」にするために、保護者・地域の皆様のご理解ご協力をいただきながら進めていきたいと思います。二学期も「みんなで創るみんなが楽しい学校」豊田小学校をよろしくお願ひいたします。

学校公開について

日時：9月9日（火）

1～2年生…8：40～14：05

3～6年生…8：40～14：55

※12：15～13：00は給食の時間のため参観できません。

時間割や場所等の詳細については、9月に配信される「学校公開のお知らせ」をご確認ください。

セーフティ教室について

児童が校外でも自分を守り、安全に行動できるようにするためにセーフティ教室を行います。保護者の皆様も児童の安全確保についてを学べる機会ですのでぜひご参加ください。

1～3年生：9月9日（火）2校時 体育館
不審者対応について

4～6年生：9月9日（火）3校時 体育館
SNS等の社会犯罪について